

苗代のいらなし稻つくり

農業構造改善事業

設備資金貸付額五十万円に
町中小企業融資額

県下ではじめてのところみの幼芽が一せいに出揃うと緑として大型の電熱育苗施設が化室に移動します。

三百八十万円の事業費で、緑化室で日光をあてて四日このほど西高野地区に建設されまし。この施設は現在行から十五度、二日目は十五度わかれています。水田と畠苗代にから十五度くらいになります。

次に、硬化期に入り苗を外気にふれながら健苗に育ててくられます。この方法によれば人工的に加温するので天候に左右されず、生育に最も適した環境で育てるため早く、しかも健康な苗が計画的にできます。

特に、苗代期の冷害や水害の心配もなくなり、省力化と生産性の向上に結びつく近代的な育苗方法です。この育苗方法は、まず木製の育苗箱に種をまいてから発芽室で三十二度から三十五度の温度で二日間置き、白色

つくれます。過去にわたって実施されてきた農業構造改善事業が、土地改良事業を皮切りに、近代化施設の整備は水稻栽培の規模のもので、平均二日置きに約三ヶ月でタール分の規模のもので、平

干害に見舞われましたが、農家の努力により目標数量にたいへん好成績で政府先渡しが完了しました。四十三年産米につい

ては三月三十日、役場会議室において光町米穀先渡推進協議会が開かれ、政府先渡し予算が承認されました。

昭和四十年八月に町の中の小企業者に資金を融資する条例が出来て以来、小口融資として利用されきましたが、融資限度額が二十万円であっ

たので、大きく発展している経済情勢の中では利便価値が低くなりつつあるため、こと

金は最高五十万円で貸付期間

を二十四ヶ月以内に運賃金

は最高三十万円で十二ヶ月以内になりました。これは町内に一年以上同一事業を営んでいる方で条例により決められました。

この条例により決められた事項にあってはまる場

のまだお

じいさ

し達は、

みんな

のいじ

た。

そいえば、わたくし(果

木戸の海水浴場に流れついで

ひどかった。そうです。たのし

い夏の一ときを過ごとにきた

人たちもあきれたにちがいあ

りません。

そいえば町でもわたくし

達の困っていることをわかつ

てくれて、いろいろ方法を考

えているそうです。焼却炉を

建てる計画もあるとか。

学校を建てる道筋をつく

たり町も大変でしょう。

しかしきっと近いうちに

山川で

もっと前

から可愛

がられ、

できた栗

山川で

す。メダ

カの泳ぐ

お手伝

いをつんでもらったり、みんな

花を咲かせせる。メダ

カは水浴び

ときには

花を咲かせせる。メダ

カは水浴び